



## ECLIPSE EN OBSERVATORIO COLLOWARA

# LA “LUNA DE SANGRE” CAUTIVO A LOS AMANTES DE LA ASTRONOMÍA

**Aficionados de todas las edades estuvieron más de seis horas viendo el eclipse y conociendo detalles del evento astronómico.**

La minería, la fe en La Chinita y las estrellas son el sustento del pueblo andacollo. Y, por lo mismo, muchas personas esperaron la denominada “Luna de sangre”,

un fenómeno astronómico que permitió ver el satélite natural con tonos anaranjados, la madrugada del 14 de marzo.

El observatorio Collowara planificó la actividad con un campamento lunar astrofísico, que fue un evento gratuito para la comunidad y los aficionados a la astronomía que pudieron conocer más acerca del eclipse, la observación astronómica y la astrofísica. El fenómeno duró seis horas y ofreció una vista cambiante a

medida que la Luna atravesó la sombra de la Tierra.

En la jornada de madrugada se realizó una charla sobre el eclipse lunar apoyada por Carmen Gloria Martínez y el equipo del Astroclub. Además, decenas de personas llegaron con sus telescopios y máquinas fotográficas para tomar una instantánea del fenómeno que los tuvo cautivos durante toda la noche, pues el eclipse total fue alrededor de las 03:58 horas.